

Web	Propuesta
Muertes en protestas en Venezuela suben a 28	28 muertos y 365 heridos por causa de protestas en Venezuela
	Han acusado al Gobierno Venezolano de promover la violencia para estropear las marchas pacíficas por parte de los estudiantes.
La fiscal general de Venezuela, Luisa Ortega, elevó este jueves a 28 la cifra de muertos en hechos de violencia ligados a las protestas contra el Gobierno de Nicolás Maduro que se desarrollan en el país desde hace más de un mes.	Hasta la fecha Venezuela lleva 28 muertos y 365 heridos tras un mes de estar desarrollándose protestas en contra del Gobierno de Nicolás Maduro, informa la fiscal general de Venezuela Luisa Ortega.
Ortega indicó al canal privado Globovisión desde Ginebra, donde asiste a reuniones en la ONU, que "han perdido la vida hasta el día de hoy 28 venezolanos" en hechos relacionados con las protestas, que, además, han dejado 365 heridos.	Ortega indico ante el canal privado Globovisión que entre las personas fallecidas, 4 eran funcionarios públicos y 109 heridos son funcionarios policiales y militares. <i>"Han sido manifestaciones violentas porque además hemos incautado 25 armas de fuego a quienes han sido aprehendidos durante las manifestaciones"</i> En diversos portales periodísticos manifiesta Henrique Capriles ex candidato a la presidencia venezolana, que el Gobierno Venezolano fomenta la violencia enviando funcionarios y grupos paramilitares armados a disolver las manifestaciones dadas por los estudiantes venezolanos.

http://www.elcolombiano.com/BancoConocimiento/V/venezuela_sube_a_28_el_numero_de_muertos_en_las_protestas/venezuela_sube_a_28_el_numero_de_muertos_en_las_protestas.asp